



**5 Pièces**

**450 m<sup>2</sup>**

**Réf. VMC1564**

**Prix NC**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au calme, à quelques pas de la Place du Casino, dans un immeuble d'exception à la façade ornée de moulures et de colonnes de marbres, la Villa de Rome s'impose comme une référence d'appartements de grand luxe où le raffinement va de pair avec l'espace et les services. Ce luxueux appartement aux vastes volumes bénéficie d'une rénovation poussée au plus haut niveau avec un design exceptionnel et des matériaux de grande qualité. Occupant un étage entier, l'appartement de maître offre une vue spectaculaire sur le port Hercules et le Palais Princier niché sur le Rocher.

Located at a quiet street a few steps only from the Casino Square, in an exceptional building with a façade adorned with mouldings and columns of marble, the Villa de Rome stands out as a reference for luxury apartments where refinement goes along with space and services. This sumptuous apartment with great surface benefits from a high quality designer refurbishment carried out to the highest standard. Lying on a whole floor, the masterpiece apartment offers a spectacular view of the port Hercules and the Prince Palace nestled on the Rock.

**AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &**  
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

**Contacter l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

